

交通危険箇所確認作業が実施されました

毎年8月の第1日曜日に、枝葉等が道路上に伸び出て、通行に支障をきたす恐れがある箇所の交通安全確保のため、町内全域を対象とした交通危険箇所確認作業を実施しています。

今年も、8月6日に交通安全協会五霞支部が主体となり、小福田・元栗橋駐在所警察官の協力のもと、交通安全上危険となる箇所やカーブミラー・交通標識等の点検確認を行いました。

道路に面した山林等を所有する方におかれましては、今後も定期的な枝葉等の剪定により、交通事故防止にご協力をお願いします。



道路の美化清掃運動が実施されました



8月1日、「道路ふれあい月間」(8月)と8月10日の「道の日」にちなんで、道路美化清掃運動を実施しました。

この清掃運動は、茨城県建設業協会境支部が主催となり、道路に投げ捨てられたゴミを拾うことにより、道路管理の大切さを示すとともに、ゴミの投げ捨てを抑制するモラルの確立を目的とするものです。

ゴミの量は減少傾向にあり、意識の高まりがうかがえます。ゴミの投げ捨てをなくし、これからもきれいな道路を目指しましょう。

夏休み子ども教室を開催しました

夏休み子ども教室が次のとおり開催され、総勢81名の小学生児童が参加しました。

①陶芸 (7月28日)



お皿やお茶碗などを製作。

②おもしろ科学 (8月3日)



小学1～3年生は、「スライム・スーパーボール作り」。小学4～6年生は「水ロケット作り」。

③農業体験 (8月7日)



ナス収穫とニンジン種まき。

ご協力ありがとうございました

五霞町消防協力金

町民のみなさんには、行政区を通じ、消防団の活動支援として93万6,500円の拠出金をいただきました。ありがとうございます。

みなさんからご協力いただいた拠出金は、消防団の活動資金の一部に役立てさせていただきます。

今後とも消防団活動に対し、ご理解とご支援をお願いします。

日本赤十字社

町民のみなさんには、行政区を通じ、赤十字活動資金として89万9,500円の寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

みなさんからいただいた寄付金は、人間のいのちと健康、尊厳を守る活動に充てさせていただきます。今後とも赤十字活動へのご支援ご協力をお願いします。

